Mündliche Anfrage

der Landtagspräsidentin Dr. Brigitta Pallauf an Landesrätin Mag. Daniela Gutschi betreffend "Kids Save Lives"

Die Initiative "Kids Save Lives" vermittelt Kindern und Jugendlichen in interaktiven Workshops, wie man einen Herz-Kreislauf-Stillstand erkennt, Hilfe holt, den Notruf absetzt und die Wiederbelebungsmaßnahmen durchführt. Die Kinder lernen sogar, wie sie einen Laiendefibrillator einsetzen können.

Das Pilotprojekt wurde am 18.10.2021 erstmals in 11 Schulen getestet und steht seit dem Jahr 2022 allen Schulen im Bundesland offen zu Verfügung. Entwickelt wurde das Projekt in Salzburg von den beiden Notärzten Dr. Bernhard Schnöll und Dr. Wolfgang Fleischmann, die auch die Kurse durchführen.

Im Kindesalter werden viele Themen, die bei Erwachsenen Ängste und Vorbehalte auslösen, noch sehr unbedarft betrachtet. So kann das Thema der Wiederbelebung bereits in jungen Jahren vermittelt und als selbstverständlicher Teil des gesellschaftlichen Lebens positioniert werden. Ziel dieser Initiative ist es, dass die Herzdruckmassage quasi eine Kulturfertigkeit wird - so wie Lesen, Schreiben, Schwimmen und Radfahren.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten folgende

Anfrage:

1. Wie ist das Projekt bis jetzt angelaufen, wie viele Schulen haben bereits daran teilgenommen und wird diese Initiative beworben, um künftig noch mehr SchülerInnen erreichen zu können?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 01. Februar 2023